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!DE MASI: "SUL FOTOVOLTAICO ALLARMIINGIUSTIFICATI"
Dopo l'allarme lanciato dalla Provinda di Lecce sugli insediamenti "selvaggiU di impianti
fotovoltaid sul territorio, interviene il Presidente del Distretto delle energie rinnovabili
pugliese, "La Nuova Energia", Paride De Masi. "Considero gli articoli sul fotovoltaico,
pubblicati in questi ultimi giorni, ancorati ad un ingiustiflcato allarmismo -afferma De
Masi - Tra eolico, fotovoltaico e biomasse il Piano Energetico Ambientale Regionale
prevede l'installazione di poco meno di 5000 MW di potenza entro il 2016. Questo vuoi
dire che, nonostante il catastrofismo delle ultime ore, siamo solo a metà dell'obiettivo

f considerato minimo. Sulla base delle direttive comunitarie e del PEAR, solo meno

I dell'uno per mille (!) del territorio ospiterà impianti a terra. Mi preoccuperò di invitare I
intomo ad un tavolo le istituzioni e le associazioni ambientaliste per un incontro

L~~rlficat~re, da cui possa sca.~~~~~!:~rso _responsabile per il nostro territ~rio" J


